



 RUTA
Judicial

#CLAUDIASHEINBAUM

DEJA AL PUEBLO LA ELECCIÓN

Recordó que ahora será la gente quien elija al PJ y ya no desde la Presidencia

FERNANDA GARCÍA/ENVIADA
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Paz, Baja California Sur.- Nosotros estamos renunciando a ese derecho que tenía el Presidente de la República, aseguró la titular del Ejecutivo, Claudia Sheinbaum, sobre la elección de

13

DÍAS
FALTAN
PARA LA
ELECCIÓN
JUDICIAL.

jueces, ministros y magistrados del 1 de junio.

En el estado norteño enfatizó que el gobierno de México cambió lo establecido en la Constitución por el expresidente Ernesto Zedillo, para que ahora el Poder Judicial sea electo con democracia.

“Nosotros estamos renunciando a ese derecho que tenía el Presidente, y ¿por qué renunciamos a ellos? Queremos que elija el pueblo. Eso es democracia, juramos ser un gobierno del pueblo, por el pueblo y para el pueblo de México”, indicó.

En ese sentido, la Presidenta cuestionó a los asistentes si consideraba democrática la forma en la que se elegían al Poder Judicial en el pasado, a lo que respondieron que era mejor que los eligiera el pueblo.

—Ustedes creen, o les pregunto yo, ¿qué es más democrática esa forma de elección o que elija el pueblo de México? —preguntó la presidenta.

“El pueblo”, contestaron los asistentes del evento “Proyectos Prioritarios” en La Paz. ●

ESTIRA Y AFLOJA

1

▪ Responde Sheinbaum a las críticas de los partidos de oposición.

2

▪ Afirman que elección de integrantes del PJ es autoritaria.

3

▪ La presidenta confió que votarán millones de mexicanos.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

13

19/05/2025

LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL